



Des actions pour la fraternité au collège

publié le 06/12/2016

- ▶ Les élèves éco-délégués organisent une collecte de denrées non périssables pour la banque alimentaire des Deux-Sèvres. L'an passé, le collège avait collecté 95 kilos. L'objectif est de faire mieux cette année !
- ▶ Les surveillants ont préparé avec les élèves une collecte de jouets au bénéfice du Secours Populaire.

Dépôt de vos dons dans le hall du collège jusqu'au 16 décembre.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.